

Plus de 250 patients d'Ebola ont guéri en Sierra Leone grâce aux soins des médecins cubains



La Havane, 19 février (RHC).- Jorge Delgado, chef des personnels médicaux cubains qui luttent contre l'ébola en Sierra Leone a fait savoir que plus de 250 personnes qui avait contracté cette grave maladie ont guéri en Sierra Leone grâce aux soins des médecins de la brigade médicale cubaine « Henry Reeve, ces trois derniers mois.

Au cours d'une rencontre à Genève des Équipes Médicales Internationales de réponse à cette maladie, Jorge Delgado a précisé que le rythme de contagion dans ce pays africain a baissé à 20 cas par jour.

Le premier vice-ministre de la santé de Cuba , José Angel Portal, qui a également participé à cette rencontre, a réaffirmé la disposition de Cuba de maintenir la coopération médicale dans les pays affectés.

Il a rendu hommage à la mémoire des coopérants Jorge Juan Guerra et Reynaldo Villafranca, membres de la brigade médicale cubaine qui travaille en Afrique de l'Ouest, qui sont morts d'autres maladies en s'acquittant de leur mission.

Il a également mis en exergue l'attitude du docteur cubain Félix Báez, qui est rentré en Sierra Leone, après avoir survécu à l'ébola.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47152-plus-de-250-patients-debola-ont-gueri-en-sierra-leone-grace-aux-soins-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba